

BAB 2

GAMBARAN UMUM OBJEK PENELITIAN

2.1 Sejarah Singkat TK Dharmawanita III

Taman Kanak-kanak Dharmawanita III merupakan TK nomor dua berdirinya di sebuah desa yang bernama desa Mlorah kecamatan Rejoso kabupaten Nganjuk yang sebelumnya bernama RA/TK Perwanida II. Lembaga pendidikan prasekolah tersebut semula didirikan oleh yayasan Miftakhul Ulum pada tanggal 1 Agustus 1985 yang pengurusnya antara lain:

1. Bapak H. Anwar Nur (Almarhum) yang kemudian digantikan putranya yakni Bapak Ali Mansyur.
2. Bapak Habib (Almarhum).
3. Bapak Ridwan.
4. Bapak Djuremi.

Keempat orang tersebut diatas mendirikan TK Perwanida II dengan tujuan agar masyarakat desa Mlorah dapat mengembangkan pendidikan agama sendiri khususnya dikalangan masyarakat desa Mlorah yang kemudian mendapatkan piagam pada tanggal 1 Agustus 1986 dari Koordinasi Wilayah Departemen Agama Jawa Timur.

Taman Kanak-kanak Dharmawanita III di pegang oleh tiga perempuan yang menjadi pengajar dan satu menjadi Kepala sekolah. Dalam TK ini, membagi dua kelas, yakni kelas A dan kelas B. Dalam pengajaran dan pelatihan TK ini, sangat

terampil sekali karena selain gurunya yang rajin juga murid-muridnya yang mudah diatur, membuat mereka selalu mendapatkan juara setiap tahunnya.

Taman Kanak-kanak Dharmawanita III merupakan satu-satunya TK yang sampai sekarang masih berdiri di desa Mlorah. Taman Kanak-kanak yang setiap tahunnya mendapatkan juara dalam perlombaan. Taman Kanak-kanak yang memiliki pengajar tiga orang perempuan, satu sebagai kepala sekolah sekaligus mengajar pada anak kelas A. Sedangkan yang dua perempuan lagi sebagai sekretaris dan bendahara sekaligus mengajar anak kelas B.

Data murid TK Dharmawaita III kelas A

Jenis kelamin	Laki-laki (L)	Perempuan (P)	Usia
Jumlah	2	5	4-4,5 tahun

Data murid TK Dharmawaita III kelas B

Jenis kelamin	Laki-laki (L)	Perempuan (P)	Usia
Jumlah	3	4	4,6- 5 tahun

Bahasa yang digunakan dalam proses belajar mengajar di Tk Dharmawanita III ini menggunakan bahasa indonesia dan tidak menutup kemungkinan digunakan juga bahasa jawa. Tetapi pada umumnya anak-anak baik kelas A atau kelas B sudah mampu dalam penggunaan bahasa indonesia. Hal tersebut terlihat ketika peneliti mengikuti mereka selama disekolah. Mereka cenderung lebih banyak menggunakan bahasa indonesia apabila menanyakan

sesuatu kepada gurunya, namun apabila berbicara dengan temannya terkadang menggunakan bahasa jawa. Hal tersebut dikarenakan lingkungan keluarga yang menggunakan bahasa jawa akan berbahasa jawa apabila berbicara dengan teman disekolah. Tetapi, bila ditanya dengan bahasa indonesia mereka menggunakan bahasa campuran yakni bahasa indonesia dan bahasa jawa.

Di lingkungan keluarga yang sering menggunakan bahasa jawa tetap saja anak tersebut bahasa yang digunakan mengikuti lingkungan keluarganya yaitu bahasa jawa. Hal ini terbawa pada waktu di sekolah. Perlu diketahui bahwa mereka yaitu anak-anak usia 4-5 tahun pada dasarnya lancar dalam berbahasa Jawa saat anak mengucapkan kata yang ada dalam alat peraga.

2.2 Sistem Pengajaran TK Dharmawanita III

Taman Kanak-kanak yang memiliki pengajar tiga orang perempuan, satu sebagai kepala sekolah sekaligus mengajar pada anak kelas A bernama Ibu Muslikah. Sedangkan yang dua perempuan lagi sebagai sekertaris Ibu Elok dan bendahara Ibu Fitrah sekaligus mengajar anak kelas B. Mereka berasal dari desa yang berbeda. Ibu Muslikah berasal dari desa Klagen, Ibu elok berasal dari desa Talang, dan Ibu Fitrah berasal dari desa Mlorah.

Waktu yang digunakan dalam proses pembelajaran selama dua jam pertama sebelum istirahat dan satu jam sesudahnya setelah istirahat dan menjelang pulang.

Dalam penelitian ini hanya 14 anak dari keseluruhan yang menjadi objek penelitian 7 anak dari kelas A dan 7 anak dari kelas B. jumlah yang diambil sama besar dengan tujuan bisa diperoleh keseragaman data penelitian.

2.3 Penelitian Objek

Pada objek Penelitian ini diambil dari lingkungan keluarga menengah. Hal ini dikarenakan agar penelitian ini memperoleh hasil yang seragam. Dengan hasil yang seragam ini akan diklasifikasikan menurut data-data yang sudah diperoleh.

2.3.1 Untuk objek pertama FA

FA sebagai objek pertama dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Romadhon yang berprofesi sebagai wiraswasta dan ibu bernama Utari yang berprofesi sebagai wiraswasta juga di rumahnya sendiri di kota nganjuk. FA merupakan anak pertama dari dua bersaudara. FA sekarang berumur 4,5 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas A.

FA jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 17 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani.

2.3.2 Untuk objek kedua AM

AM sebagai objek kedua dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Muchtar yang berprofesi sebagai PNS dan ibu bernama Heri Mei yang berprofesi sebagai PNS juga di salah satu sekolah menengah negeri di kota nganjuk. AM merupakan anak pertama dan satu-satunya

dari keluarga tersebut. AM sekarang berumur 4 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas A.

AM jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 15 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani

2.3.3 Untuk objek ketiga AN

AN sebagai objek ketiga dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Imam yang berprofesi sebagai Guru dan ibu bernama Endang yang berprofesi sebagai Ibu rumah tangga. AN merupakan anak pertama dan satu-satunya dari keluarga tersebut. AN tinggal bersama kedua orangtuanya. AN sekarang berumur 4 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas A.

AN jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 14 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani

2.3.4 Untuk objek keempat LN

LN sebagai objek keempat dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Andi yang berprofesi sebagai Pedagang dan ibu bernama Gunarmi yang berprofesi sebagai Guru. LN merupakan anak pertama dan satu-satunya dari keluarga tersebut. LN tinggal bersama orangtuanya. LN sekarang berumur 4 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas A.

LN jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 14 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani

2.3.5 Untuk objek kelima AR

AR sebagai objek kelima dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Suryadi yang berprofesi sebagai Pedagang dan ibu bernama Endang yang berprofesi sebagai Pedagang. AR merupakan anak pertama dan satu-satunya dari keluarga tersebut. AR tinggal bersama orangtuanya. AR sekarang berumur 4 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas A.

AR jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 14 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani

2.3.6 Untuk objek keenam DW

DW sebagai objek keenam dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Makruf yang berprofesi sebagai Pedagang dan ibu bernama Romani yang berprofesi sebagai Ibu rumah tangga. DW merupakan anak keempat dari empat saudara. DW tinggal bersama orangtuanya. DW sekarang berumur 4 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas A.

DW jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 17 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani

2.3.7 Untuk objek ketujuh AB

AB sebagai objek ketujuh dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Warno yang berprofesi sebagai Pedagang dan ibu bernama Anisa yang berprofesi sebagai Pedagang. AB merupakan anak pertama dan satu-satunya dari keluarga tersebut. AB sekarang berumur 4 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas A.

AB jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 14 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat cukup gemuk dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani

2.3.8 Untuk objek kedelapan FE

FE sebagai objek kedelapan dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Sujarwo yang berprofesi sebagai anggota POLRI dan ibu bernama Yohan Dwi yang berprofesi sebagai PNS di salah satu sekolah tinggi negeri di kota nganjuk. FE merupakan anak pertama dan satu-satunya dari keluarga tersebut. FE sekarang berumur 5 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas B.

FE jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 29 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat cukup gemuk dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani.

2.3.9 Untuk objek kesembilan EL

EL sebagai objek kesembilan dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Kusnaldi yang berprofesi sebagai Wiraswasta dan ibu bernama Endang yang berprofesi sebagai Wiraswasta juga di

Surabaya. EL merupakan anak pertama dan satu-satunya dari keluarga tersebut. EL tinggal bersama neneknya. EL sekarang berumur 5 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas B.

EL jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 15 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani.

2.3.10 Untuk objek kesepuluh NL

NL sebagai objek kesepuluh dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Junaidi yang berprofesi sebagai Pengusaha dan ibu bernama Dian yang berprofesi sebagai anggota kelurahan. NL merupakan anak pertama dan satu-satunya dari keluarga tersebut. NL tinggal bersama ibunya dan ayahnya bekerja diluar kota. NL sekarang berumur 5 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas B.

NL jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 15 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani.

2.3.11 Untuk objek kesebelas FT

FT sebagai objek kesebelas dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Ranidi yang berprofesi sebagai TKI dan ibu bernama Aning yang berprofesi sebagai Ibu rumah tangga. FT merupakan anak pertama dan satu-satunya dari keluarga tersebut. FT tinggal bersama ibunya. FT sekarang berumur 5 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas B.

FT jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 16 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani.

2.3.12 Untuk objek keduabelas NA

NA sebagai objek keduabelas dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Murtahu yang berprofesi sebagai Pedagang dan ibu bernama Esti yang berprofesi sebagai Ibu rumah tangga . NA merupakan anak kedua dari dua bersaudara. NA tinggal bersama Orangtuanya. NA sekarang berumur 5 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas B.

NA jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 19 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani.

2.3.13 Untuk objek ketigabelas SO

SO sebagai objek ketigabelas dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Sakimun yang berprofesi sebagai Pedagang dan ibu bernama Rianti yang berprofesi sebagai Pedagang. SO merupakan anak ketigadari tiga bersaudara. SO tinggal bersama orangtuanya. SO sekarang berumur 5 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas B.

SO jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 15 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani.

2.3.14 Untuk objek keempatbelas MA

MA sebagai objek keempatbelas dari penelitian anak usia 4-5 tahun terlahir dari satu keluarga dengan ayah bernama Gendut yang berprofesi sebagai Petani dan ibu bernama Dewi yang berprofesi sebagai Ibu rumah tangga. MA merupakan anak pertama dan satu-satunya dari keluarga tersebut. MA tinggal bersama orangtuanya. MA sekarang berumur 5 tahun dan bersekolah di TK Dharmawanita III sedang menduduki kelas B.

MA jika dilihat dari kesehatannya ia tergolong anak yang cukup sehat memiliki berat badan sekitar 18 kg. Untuk anak seumurannya ia terlihat biasa dan sehat. Ia tidak memiliki kelainan apapun baik jasmani maupun rohani.

2.4 Gambaran Data Kebahasaan

Data bahasa menjadi bahan analisis penelitian untuk mendapatkan fonem dan kosakata. Kosakata yang diperoleh anak usia 4-5 tahun menggunakan bahasa verbal. Bahasa verbal anak usia 4-5 tahun merupakan suatu pengucapan yang pasti dan apa adanya. Fonem yang diperoleh dari anak usia 4-5 tahun dengan memperhatikan kosakata yang dikuasai. Terdapat perubahan fonem dari salah satu anak yang menjadi objek penelitian dari keseluruhan objek. Penelitian ini tidak berpola, dikarenakan hanya beberapa objek penelitian yang tidak mampu mengucapkan kata dengan benar.

Untuk pemerolehan kosakata, objek lebih cenderung pada lingkungan. Penggunaan kosakata bahasa Indonesia menjadi bahasa Jawa sangat dipengaruhi oleh bahasa daerahnya. Keterbatasan bahasa yang dikuasai menimbulkan

pemerolehan kosakata yang berbeda. Saat peneliti bertanya "ini gambar apa?", dan objek menjawab "ndok". Jawaban objek adalah respon yang tidak sesuai dengan harapan peneliti. Peneliti tidak memberikan punishment karena anak cenderung memiliki sifat yang malu dan tidak mau. Hal tersebut menunjukkan bahwa objek sering dikenalkan dengan bentuk mirip mata sapi warna putih dengan kuning di dalamnya, sehingga objek tetap menjawab "ndok". Hal ini dikarenakan faktor lingkungan yang sangat mempengaruhi kosakata bahasa anak.

MATRIKS KEGIATAN

TEMA	: ALAM SEMESTA
SUB TEMA DAN BINTANG	: KEGUNAAN DARI MATAHARI, BULAN
KEGIATAN AWAL	: PR 2 BHS 2 FM 12
KEGIATAN INTI	: KOG 12 SN 2 FM 2
ISTIRAHAT	: BERDOA, MAKAN, MINUM, BERMAIN
KEGIATAN AKHIR	: BHS 12

SATUAN KEGIATAN HARIAN

KELOMPOK : A
SEMESTER/MINGGU : II/I
TEMA/SUB TEMA : ALAM SEMESTA
HARI/TANGGAL : SABTU 12 SEPTEMBER 2009

INDIKATOR	KEGIATAN PEMBELAJARAN	METODE	SARANA	PENILAIAN ANAK	
				ALAT	HASIL
<p>Menyanyi lagu-lagu keagamaan (PR 2)</p> <p>Menirukan kembali 4-5 kata,(BHS 2)</p> <p>Melambungkan dan Menangkap kantong biji sambil berjalan/bergerak(FM 12)</p> <p>Membilang/menyebut urutan bilangan dari 1-20 (KOG 12)</p> <p>Menggambar bebas dari bentuk dasar titik, lingkaran, segitiga, dan segi empat (SN 12)</p>	<p>I. Kegiatan Awal 30 Menit</p> <ul style="list-style-type: none"> - Baris berbaris - Salam, berdoa, menyanyi, absensi - Berbagi, bertanya - Anak menyanyi lagu "pelangi" - Anak menirukan kembali 4 urutan kata (Banjir sedang menghantam kotak) - Anak melambungkan kantong biji <p>II. Kegiatan Inti 60 M (Individu Kelompok)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Anak membilang dengan gambar bulan, bintang, dan matahari - Anak menggambar bebas dengan bentuk dasar lingkaran. 	<p>Demonstrasi</p> <p>Penugasan</p> <p>Penugasan</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Anak Langsung - Anak Langsung - Kantong Biji - LKA - Buku gambar, pensil - Tanah Liat 	<ul style="list-style-type: none"> - Observasi - Observasi - Praktek Langsung - Praktek Langsung - Penugasan - Penugasan - Hasil Karya - Hasil Karya 	<p>PR 2</p> <p>* 1 Faqih * 3 Ferdy</p> <p>BHS 2</p> <p>*1 Faqih * 2 Ella * 3 Amri</p> <p>FM 12</p> <p>*2 Ella *4 Ferdy *3 Amri</p> <p>KOG 12</p> <p>*1 Faqih *3 Ferdy * 4 Amri</p> <p>SN 2</p> <p>*1 Ella *3 Ferdy * 2 Amri</p>

2.4.1 Gambaran Kebahasaan Objek Kelas A

Kata Benda	FA	AM	AN	LN	AR	DW	AB
Anggur	[angul]	[angur]	[angur]	[angur]	[angur]	[angur]	[angur]
Awan	[awan]	[awan]	[awan]	[awan]	[awan]	[awan]	[awan]
Bendera	[bɔndeyə]	[bɔndera]	[bɔndera]	[bɔndera]	[bɔndera]	[bɔndera]	[bɔndera]
Beruang	[bɔluan]	[bɔruan]	[bɔruan]	[bɔruan]	[bɔruan]	[bɔruan]	[bɔruan]
Bola	[boya]	[bola]	[bola]	[bola]	[bola]	[bola]	[bola]
Bunga Matahari	[bunga matahayi]	[bunga matahari]	[bunga matahari]	[bunga matahari]	[bunga matahari]	[bunga matahari]	[bunga matahari]
Bunga Mawar	[bunga mawal]	[bunga mawar]	[bunga mawar]	[bunga mawar]	[bunga mawar]	[bunga mawar]	[bunga mawar]
Cokelat	[coklat]	[coklat]	[coklat]	[coklat]	[coklat]	[coklat]	[coklat]
Daun	[godhon]	[godhon]	[daun]	[daun]	[daun]	[daun]	[godhon]
Permen	[eskim]	[eskim]	[pɔrmen]	[pɔrmen]	[pɔrmen]	[pɔrmen]	[eskrim]
Gajah	[gajah]	[gajah]	[gajah]	[gajah]	[gajah]	[gajah]	[gajah]
Gorila	[goliya]	[gorila]	[gorila]	[moŋet]	[moŋet]	[gorila]	[gorila]
Hati	[hati]	[hati]	[hati]	[elepyu]	[elepyu]	[elepyu]	[hati]
Harimau	[hayimau]	[harimau]	[harimau]	[harimau]	[harimau]	[harimau]	[harimau]
Jeruk	[jɔyoʔ]	[jɔroʔ]	[jɔruʔ]	[jɔroʔ]	[jɔruʔ]	[jɔroʔ]	[jɔroʔ]
Katak	[kodoʔ]	[kOdOʔ]	[kataʔ]	[kOdOʔ]	[kOdOʔ]	[kataʔ]	[kOdOʔ]
Lemari	[lɔmayi]	[lɔmari]	[lɔmari]	[lɔmari]	[lɔmari]	[lɔmari]	[lɔmari]
Mobil	[mobil]	[mobil]	[mobil]	[mobil]	[mobil]	[mobil]	[mobil]
Papan Tulis	[papantuyIs]	[papantulis]	[papantulis]	[papantulis]	[papantulis]	[papantulis]	[papantulis]
Paus	[paus]	[paus]	[paus]	[paus]	[paus]	[paus]	[paus]
Pelangi	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]
Penggaris	[galIs]	[pɔŋgarIs]	[pɔŋgarIs]	[pɔŋgarIs]	[pɔŋgarIs]	[pɔŋgarIs]	[pɔŋgarIs]
Semangka	[sɔmanka]	[sɔmOnkO]	[sɔmanka]	[sɔmanka]	[sɔmanka]	[sɔmanka]	[sɔmanka]
Stroberi	[sɔtobeyi]	[stoberi]	[sɔtroberi]	[sɔtroberi]	[sɔtoberi]	[stoberi]	[sɔtoberi]
Telur	[ndoʔ]	[ndoʔ]	[tɔlur]	[tɔlur]	[tɔrur]	[tɔlur]	[ndoʔ]
Terong	[teyɔŋ]	[teyOŋ]	[terOŋ]	[terOŋ]	[terOŋ]	[terOŋ]	[terOŋ]
Wortel	[woltɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]

2.4.2 Gambaran Kebahasaan Objek Kelas B

Kata Benda	FE	EL	NL	FT	NA	SO	MA
Anggur	[aŋgur]	[aŋgur]	[aŋgor]	[aŋgur]	[aŋgur]	[aŋgor]	[aŋgor]
Awan	[awan]	[lanɛt]	[awan]	[awan]	[awan]	[awan]	[awan]
Bendera	[bɔndera]	[bɔndera]	[bɔndera]	[bɔndera]	[bɔndera]	[mɔrdeka]	[bɔndera]
Beruang	[bɔruaŋ]	[bɔruaŋ]	[bɔruaŋ]	[bɔruaŋ]	[bɔruaŋ]	[bɔruaŋ]	[bɔruaŋ]
Bola	[bola]	[bola]	[bola]	[bola]	[bola]	[bola]	[bola]
Bunga Matahari	[bunga matahari]	[bunga matahari]	[bunga matahari]	[bunga matahari]	[bunga matahari]	[bunga matahari]	[bunga matahari]
Bunga Mawar	[bunga mawar]	[bunga mawar]	[bunga mawar]	[bunga mawar]	[bunga mawar]	[bunga mawar]	[bunga mawar]
Cokelat	[coklat]	[cOklat]	[cOklat]	[cOklat]	[cOklat]	[cOklat]	[cOklat]
Daun	[godhoŋ]	[godhoŋ]	[daun]	[daun]	[daun]	[daun]	[daun]
Permen	[eskrim]	[pɔrmen]	[pɔrmen]	[pɔrmen]	[pɔrmen]	[es]	[es krim]
Gajah	[gajah]	[gajah]	[gajah]	[gajah]	[gajah]	[gajah]	[gajah]
Gorila	[gorila]	[gorila]	[gorila]	[gorila]	[gorila]	[moŋet]	[gorila]
Hati	[hati]	[elepyu]	[hati]	[hati]	[elepyu]	[elepyu]	[hati]
Harimau	[harimau]	[harimau]	[harimau]	[harimau]	[harimau]	[harimau]	[harimau]
Jeruk	[jɔroʔ]	[jɔruʔ]	[jɔroʔ]	[jɔruʔ]	[jɔroʔ]	[jɔroʔ]	[jɔroʔ]
Katak	[kodoʔ]	[kOdOʔ]	[kOdOʔ]	[kataʔ]	[kataʔ]	[kOdOʔ]	[kataʔ]
Lemari	[lɔmari]	[lɔmari]	[lɔmari]	[lɔmari]	[lɔmari]	[lɔmari]	[lɔmari]
Mobil	[mobil]	[mobil]	[mobil]	[mobil]	[mobil]	[mobil]	[mobil]
Papan Tulis	[papantulis]	[papantulis]	[papantulis]	[papantulis]	[papan tulis]	[papan tulis]	[papan tulis]
Paus	[paus]	[paus]	[paOs]	[paus]	[paus]	[Paus]	[PaOs]
Pelangi	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]	[pɔlanɨ]
Penggaris	[garis]	[pɔŋgaris]	[pɔŋgaris]	[pɔŋgaris]	[garisan]	[pɔŋgaris]	[pɔŋgaris]
Semangka	[sɔmanka]	[sɔmanka]	[sɔmanka]	[sɔmanka]	[sɔmanka]	[sɔmanka]	[sɔmanka]
Stroberi	[stoberi]	[stoberi]	[stoberi]	[sɔtoberi]	[sɔtroberi]	[stoberi]	[stoberi]
Telur	[ndoʔ]	[ndoʔ]	[tɔlor]	[tɔlur]	[tɔlor]	[tɔlor]	[tɔlor]
Terong	[terOŋ]	[terOŋ]	[terOŋ]	[terOŋ]	[terOŋ]	[terOŋ]	[teyOŋ]
Wortel	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]	[wOrtɔl]

2.4.1 Gambaran Kebahasaan Objek Kelas A

Nama-Nama Warna	FA	AM	AN	LN	AR	DW	AB
Abu-abu	[abu-abu]	[abu-abu]	[abu-abu]	[abu-abu]	[abu-abu]	[abu-abu]	[abu-abu]
Biru	[biyu]	[biru]	[biru]	[bilu]	[biru]	[biru]	[biru]
Cokelat	[cOklat]	[cOklat]	[cOklat]	[cOklat]	[cOklat]	[cOklat]	[cOklat]
Hijau	[ijo]	[ijo]	[hijau]	[ijo]	[hijau]	[hijau]	[hijau]
Hitam	[iyɔŋ]	[beʔ]	[hitam]	[hitam]	[hitam]	[beʔ]	[hitam]
Kuning	[kuniŋ]	[kuniŋ]	[kuniŋ]	[kuniŋ]	[kuniŋ]	[kuniŋ]	[kuniŋ]
Merah	[meyah]	[red]	[merah]	[merah]	[merah]	[merah]	[merah]
Merahmuda	[meyahmuda]	[piŋ]	[merahmuda]	[piŋ]	[piŋ]	[piŋ]	[merahmuda]
Oranye	[oyen]	[oyen]	[oren]	[oren]	[oren]	[oren]	[oren]
Putih	[putih]	[putih]	[putih]	[putih]	[putih]	[putih]	[putih]
Ungu	[uŋu]	[uŋu]	[uŋu]	[uŋu]	[uŋu]	[uŋu]	[uŋu]

2.4.2 Gambaran Kebahasaan Objek Kelas B

Nama-Nama Warna	FE	EL	NL	FT	NA	SO	MA
Abu-abu	[a b u-a b u]	[a b u-a b u]	[a b u-a b u]	[a b u-a b u]	[a b u-a b u]	[a b u-a b u]	[a b u-a b u]
Biru	[b i r u]	[b i r u]	[b i r u]	[b i r u]	[b i r u]	[b i r u]	[b i r u]
Cokelat	[c O k l a t]	[c O k l a t]	[c O k l a t]	[c O k l a t]	[c O k l a t]	[c O k l a t]	[c O k l a t]
Hijau	[i j o]	[h i j a u]	[h i j a u]	[h i j a u]	[h i j a u]	[h i j a u]	[h i j a u]
Hitam	[i r ð ŋ]	[h i t a m]	[h i t a m]	[h i t a m]	[h i t a m]	[i t ð m]	[h i t a m]
Kuning	[k u n i ŋ]	[k u n i ŋ]	[k u n i ŋ]	[k u n i ŋ]	[k u n i ŋ]	[k u n i ŋ]	[k u n i ŋ]
Merah	[m e r a h]	[m e r a h]	[m e r a h]	[m e r a h]	[m e r a h]	[m e r a h]	[m e r a h]
Merahmuda	[p i ŋ]	[m e r a h m u d a]	[p i ŋ]	[m e r a h m u d a]	[m e r a h m u d a]	[m e r a h m u d a]	[m e r a h m u d a]
Oranye	[o r e n]	[o r e n]	[o r e n]	[o r a ñ ð]	[o r e n]	[o r e n]	[o r e n]
Putih	[p u t i h]	[p u t i h]	[p u t i h]	[p u t i h]	[p u t i h]	[p u t i h]	[p u t i h]
Ungu	[u ŋ u]	[u ŋ u]	[u ŋ u]	[u ŋ u]	[u ŋ u]	[u ŋ u]	[u ŋ u]

BAB III

ANALISIS DATA

